

# WNI

## Jumat Curhat di Kelurahan Rempoa Upaya Polisi Dalam Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas

Suhendi - [TANGSEL.WNI.OR.ID](http://TANGSEL.WNI.OR.ID)

Jul 5, 2024 - 13:33



TANGSEL - Kanit Bimas Polsek Ciputat Timur, AKP Sugianto, menggelar

kegiatan "Jumat Curhat" di Jl. Mabad Bawah 3 Rt 08 Rw 012 Kel. Rempoa Kec. Ciputat Timur - Tangsel, Jum'at (05/07/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, AKP Sugianto menekankan beberapa hal penting kepada warga masyarakat, antara lain:

Pencegahan Tawuran di Kalangan Pelajar AKP Sugianto mengingatkan agar selalu mengontrol dan mengawasi anak-anak yang masih bersekolah untuk mencegah mereka terlibat dalam tawuran, baik sebagai korban maupun pelaku.

Perkuat Siskamling Warga diminta untuk meningkatkan sistem keamanan lingkungan dengan lebih aktif dalam kegiatan siskamling, sehingga lingkungan tetap tertib dan kondusif.

Anti Judi dan Narkoba Warga diingatkan untuk menjauhi segala bentuk perjudian, baik online maupun offline, serta untuk tidak terlibat dalam penggunaan atau peredaran narkoba di lingkungan sekitar.

Keamanan Kendaraan Bermotor Mengantisipasi kasus pencurian kendaraan bermotor, warga diminta untuk memarkirkan kendaraan dengan aman dan menggunakan kunci pengaman tambahan.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan pendukung kamtibmas, termasuk IPDA Kustam dan IPDA Linny dari Polsek Ciputat Timur, serta tokoh masyarakat seperti Bpk. Hendra Pratama (Lurah Rempoa), Ibu Siti Hamdi (Ketua RW 012), SERTU Rahmat (Babinsa), AIPTU Iwan S (Bhabinkamtibmas Kelurahan Rempoa), Ustadz Sahidi (Ketua DKM Musholla Ar Rahman), serta para Ketua dan Pengurus RT se RW 012, dan warga masyarakat setempat.

Kehadiran mereka menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Kelurahan Rempoa. Melalui kolaborasi yang erat antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan masyarakat umum, diharapkan dapat terwujudnya lingkungan yang harmonis dan bebas dari berbagai ancaman kamtibmas. (Hendi)